

Retour en images sur notre Débat public hier soir à la salle Henri Dunant!

Même si nous regrettons l'absence excusée de M. le Député Jean-Claude Raux et le maire de la Grigonnais Gwenael Crahes, nous remercions sincèrement M. Philippe Caillon, adjoint à l'urbanisme à la ville de Blain et Simon Lesouef, co-président de l'association Blain à vélo pour leurs interventions ainsi que toutes les personnes qui se sont déplacées pour échanger sur le trafic et le transit de véhicules dans #Blain.

Nous savions les attentes nombreuses sur des scenarii de déviation de la ville mais l'étude sur ce sujet vient de débuter et toutes les hypothèses ne sont donc pas connues. Cette soirée n'était par ailleurs pas une réunion d'information mais bel et bien un débat sur tous les enjeux que recoupe ce sujet du trafic de desserte locale et de véhicules en transit dans Blain.

Enfin, si tous les intervenants avaient pu se déplacer, d'autres points auraient pu être évoqués mais nous avons malgré tout transmis tous les éléments de réponse que nous avions à communiquer. Nous ne manquerons pas de poursuivre notre partage d'informations au cours de l'année.

MERCI encore à toutes celles et ceux qui se sont déplacés hier soir 😂



